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FACILPA 2015

Fernando &  
Sorocaba estão 
na lista da feira

A  Associação Rural de Lençóis Paulista tem data reservada com a dupla Fernando & Sorocaba para o dia 9 de maio. A Facilpa do ano que vem acontece de 8 a 17 de maio. Ontem, o coordenador geral do evento, José Oliveira Prado, disse que a pesquisa pelas redes sociais para saber os cantores preferidos já está na internet. O
EXPOVELHA

Exposição de ovinos 
tem saldo positivo O

POLÍCIA

Pai é acusado de 
estuprar filha de 17 
anos em AgudosA Polícia Civil de Agudos investiga se um homem preso na madrugada desta segunda-feira acusado de estuprar a filha de 17 anos teria molestado outras filhas. De acordo com o delegado Luiz Cláudio Massa, que responde por Agudos, outra filha do acusado, de 15 anos, também foi encaminhada ao IM L (Instituto Médico Legal) suspeita de ter sido abusada pelo pai de 40 anos.
habitação

Prefeitura vai 
regularizar casas 

do bairro CecapO processo de regularização do Conjunto Habitacional Lençóis Paulista A2 e A3, na Cecap, foi aprovado pelo Programa Cidade Legal. A informação foi confirmada pelo Escritório Regional C D H U  de Bauru. Nos próximos dias, um agente da Diretoria de Assistência e Promoção Social, vai entrar em contato com todos os mutuários para orientá-los sobre os novos procedimentos. O

Fogo destrói cerrado, cau sa  
prejuízos e morte na região
Só no dom ingo, Corpo dos B om beiros registrou três  grandes  incênd ios  em  Lençóis, B orebi e A re iópo lis
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DUELO LENÇOENSE - A  equipe de Alfredo Guedes 
r^de verde) venceu o Paulistano por 1 a 0, no Bregão

FUTSAL

Semifinal tem jogos 
hoje no Tonicão ®

HANDEBOL

Lençoenses 
conquistam prata ©

LENÇÓIS

A SP  sorteia moto na 
Festa do Servidor O

> LA- •• í J i s r

SÉRIE PRATA - Meninos do basquete vencem 
e vão com tranquiliade para o returno

COPA O ECO

Maringá vence 
mais uma e segue 
invicto no certameA antepenúltima rodada da Copa O E C O  teve cinco partidas decisivas. O Bregão recebeu três partidas. O Palestra (Lençóis) ganhou de 1 a 0 do Atlético Macatuba, o Maringá (São Manuel) bateu o Juventus (Lençóis) por 2 a 1 e o Alfredo Guedes (Lençóis) venceu o Paulistano (Lençóis) por 1 a 0. No Vagulão, São José venceu o Monte Mor por 2 a 1 e Unidos da Barra ganhou por W.O.
BASQUETE

Alba vence dois 

jogos fora de casa 
no fim de semanaA equipe sub-17 masculina do Alba caiu na estrada no fim de semana para a realização de dois jogos fora de casa pelos playoffs da Série Prata do Campeonato Paulista da categoria, promovido pela Federação Paulista de Basketball. Os lençoenses venceram São José dos Campos, no sábado, pelo placar apertado de 64 a 61. No domingo, venceu Taubaté por 68 a 50. O
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Nublado com abertu
ras de sol à tarde.
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Sol com muitas nuvens 
durante o dia e perío
dos de céu nublado
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ceira Coluna
VITOR GODINHO
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M A IS  DADOS
Considerando apenas os votos 

válidos -ou seja, excluindo os nulos, 
brancos e indecisos-, a petista teve 
50,5% da intenção de votos contra 
49,5% do tucano. É a primeira pes
quisa do segundo turno em que a 
petista aparece numericamente à 
frente do candidato tucano.

O MELHOR
Aécio é considerado por 47,4% 

dos entrevistados como o melhor 
no horário político, contra 3 8 %  que 
consideraram Dilma a melhor. Nes
se caso, o universo considerado foi 
de 6 4 ,8 %  que afirmaram ter assis- 
tido/ouvido o horário eleitoral no 
segundo turno.

QUEM GANHA
Já 46,7% dizem acreditar que 

Aécio ganhará as eleições, contra 
42,5% que dizem acreditar que Dilma 
ganhará -empate dentro da margem 
de erro. Foram entrevistadas 2.002 
pessoas em 137 municípios das 25 
Unidades da Federação nos dias 18 e 
19 de outubro de 2014.

M ARG EM  DE ERRO
A pesquisa tem margem de erro 

de 2,2 pontos percentuais, para mais 
ou para menos, com 9 5 %  de nível de 
confiança. A pesquisa foi registrada 
no TSE (Tribunal Superior Eleitoral) 
sob o número BR - 01139/2014.

LEGENDA
Na frente -  Pesquisa encomenda

da pela Confederação Nacional dos 
Transportes mostra Dilma Rousseff 
na frente de Aécio Neves; levando 
em conta margem de erro, eles estão 
em empate técnico.

EVENTO
O deputado estadual eleito Fer

nando Cury (PPS) participará nesta 
terça-feira (21), de um ato em prol da 
candidatura de Aécio Neves à pre
sidência da República, que ocorrerá 
em Botucatu (SP), a partir das 19h30. 
O evento denominado como o "Gran
de Encontro Regional da Vitória" será 
realizado no Salão Social da Associa
ção Atlética Botucatuense (AAB).

PRESENÇA
De acordo com a organização, há 

a possibilidade de o candidato Aécio 
Neves estar presente neste ato. Já o 
candidato a vice-presidente Aloysio 
Nunes confirmou sua presença em 
Botucatu. O governador reeleito do 
estado de São Paulo, Geraldo Alck- 
min, e o senador eleito José Serra es
tão para confirmar suas vindas.

FALA
"Quero convidar toda a população 

de Botucatu e região para este evento 
tão importante para as eleições. Todos 
aqueles que querem mudanças, bus
cam a liberdade e querem ver o Brasil 
andar novamente nos trilhos devem 
participar. Estamos todos unidos para 
elegermos Aécio Neves presidente do 
Brasil", destacou o deputado estadual 
eleito Fernando Cury.

Pesquisa CNT mostra 
Dilma à frente de Aécio

FOTO DIVULGAÇÃO

A  primeira pesquisa encomendada pela CNT (Con
federação Nacional do Transporte) junto ao instituto 
M D A  neste segundo turno mostra a candidata à  re
eleição Dilma Rousseff (PT) empatada tecnicamente 

com o tucano Aécio Neves, mesmo cenário diagnos
ticado pelas pesquisas Datafolha e Ibope. Na inten
ção de voto estimulada (quando os entrevistados são

apresentados aos nomes dos candidatos), Dilma tem 

45,5% contra 44,5% de Aécio. Brancos e nulos são 

5,7% e não sabem ou não responderam são 4,3%. Na 

intenção de voto espontânea, quando não são apre
sentados aos nomes, Dilma tem 43,8% e Aécio tem 

42,1%. Não souberam ou não responderam somaram  

8%  e brancos e nulos somaram 6,1%.

FOTO: DIVULGAÇÃO

Apoio -  Fernando Cury participa hoje de evento pró-Aécio que vai ocorrer em Botucatu; Aloysio Nunes confirmou presença

AUTORIDADES

O presidente estadual do PS- 
DB-SP, o deputado federal Duar
te Nogueira, e o deputado fede
ral José Anibal confirmaram suas

presenças no "Grande Encontro 
Regional da Vitória", assim como 
o prefeito de Botucatu, João Cury, 
e os prefeitos, vereadores e lide
ranças da região, além de outros

deputados estaduais e federais.

SEM  CONVITE

O evento, que será realizado em 
Botucatu, é aberto ao público e não é

preciso de convite para entrar. A elei
ção que definirá o próximo presiden
te do Brasil ocorrerá neste domingo, 
26 de outubro.

DEBATE
O debate eleitoral apresentado 

pela Record, na noite de domingo, 
teve um tom diferente do que ocor
reu na quinta-feira, com transmissão 
do SBT. Depois da enxurrada de críti
cas da imprensa e também da popu
lação, que não gostou do vale-tudo 
protagonizado pelos dois candidatos, 
os marqueteiros dos dois candidatos 
resolveram mudar de estratégia.

PETROBRAS
Mais uma vez, porém, o tema 

corrupção, principalmente as denún
cias envolvendo a Petrobras dominou 
boa parte do debate. Coube a Aécio, 
no fim do primeiro bloco, provocar 
Dilma a respeito do tesoureiro do 
PT, João Vaccari Neto, citado pelo ex
-diretor de Abastecimento da estatal 
Paulo Roberto Costa, em depoimento 
na Justiça Federal, como elo do parti
do com o esquema na petrolífera.

CONFIANÇA
O tucano perguntou mais de uma 

vez se Dilma confiava no tesoureiro 
petista. Também citou o fato de Costa 
na delação premiada ter dito que re
passou R$ 1 milhão para a campanha 
ao Senado da ex-ministra da Casa Ci
vil, Gleisi Hoffmann, em 2010. Gleisi e 
Vaccari negam irregularidades.

ENGAVETOU
Dilma reagiu repetindo a tática de 

acusar gestões tucanas de não inves
tigar denúncias de corrupção. Entre 
outros casos, voltou a citar suspeitas 
de pagamento de propina para a im
plantação do sistema de vigilância no 
espaço aéreo da Amazônia durante o 
governo Fernando Henrique Cardoso 
e o cartel dos trens em São Paulo.

TUCANO
A petista também lembrou que 

Costa disse na delação que o ex
-presidente do PSDB, Sérgio Guerra 
(PE) - que morreu no início do ano 
-, recebeu R$ 10 milhões em propina 
para esvaziar a CPI da Petrobrás no 
Senado, em 2009.

FALA
"Fico estarrecida (de ver) o 

senhor falar de governança com 
aquela lista imensa, nunca inves
tigada, sempre engavetada (...) 
o senhor outro dia me chamou, 
falou que eu tinha prevaricado. 
Quem prevaricou foi o seu parti
do e o seu governo", disse Dilma, 
que não respondeu aos questio
namentos sobre Vaccari.

RESPOSTA
"Esse País tem instituições...Triste 

de um país onde um presidente man
da investigar, isso funcionaria em 
ditaduras amigas de seu governo'', 
respondeu Aécio, aplaudido. Os me
diadores do programa pediram que o 
público não se manifestasse.

Nome:
Cidade:
Texto do classificado:

grátis!
RG:
Fone:

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

A promoção não é válida para pessoa jurídica.

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

Veículos
Imóveis

• Novos/Usados

• Empregos
• Serviços
• Diversos

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020



Opinião í

FRASE
• "Cada equ ipe é form ada por três ou quatro 
b om b eiros e não co n se g u im o s estar em  todos os 
lugares ao m e sm o  tempo", Sargento Bergamasco, 
do Corpo de Bombeiros de Lençóis Paulista.

PARA PENSAR
• À s vezes construímos sonhos em cima de grandes 
pessoas... O tempo passa... e descobrim os que grandes 
m esm o eram os sonhos e as pessoas pequenas dem ais 
para torná-los reais! Bob Marley.
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Dinheiro não é problema

Ruy M . A ltenfelder Silva
é presidente do Conselho 
de Administração do CIEE 
e da Academ ia Paulista 
de Letras Jurídicas

E d

m São Paulo existem 300 
m il professores e só quem 

ideu aula sabe como essa 
profissão é difícil. Você entra na sala e 
enfrenta uma audiência que nem sem
pre é amistosa. E  essas 300 m il pessoas 
fazem isso todos os dias. A  expressão 
"Guerreiro da Educação" vale para 
cada uma delas." Essas são palavras 
de José Goldemberg, eleito Professor 
Emérito 2014 -  Troféu Guerreiro da 
Educação -  Ruy Mesquita, numa ho
menagem do C IE E  e do jornal O  Estado 
de S.Paulo extensiva a todos os profes
sores do Brasil.

Hoje, os professores rara
mente recebem o reconheci
mento merecido pela profissão 
que exercem, quase sempre 
enfrentando adversidades de 
toda a ordem, em especial no 
ensino básico. Até há algu
mas décadas, contavam com o 
apoio dos governantes, a gra
tidão dos pais e o respeito dos 
alunos. Mas, numa perniciosa 
inversão de valores, passaram 
a ser agredidos por alunos, 
questionados por pais, mal re
munerados e não amparados 
na medida necessária pelos go
vernantes. Um dos resultados 
é a desprezo dos jovens pela 
carreira, tanto que de 2012 a 
2013 houve uma queda de 22 
mil concluintes dos cursos de li
cenciatura, segundo o Censo do 
Ensino Superior. Ou seja, cente
nas de escolas do ensino básico 
continuarão sem professores 
para disciplinas estratégicas, 
como matemática e português, 
entre outras.

Há mais fatores desestimu- 
lantes, como a precariedade ou 
ausência de segurança dentro e 
fora das escolas; despreparo de 
gestores; transferência pelas fa
mílias da responsabilidade pela 
transmissão ao aluno de valores 
pessoais e sociais, de noções de 
cidadania e mesmo de questões 
de saúde. Além disso, é comum 
pais isentarem os filhos quan
do estes são punidos por faltas 
graves, em mais um exemplo da 
cultura de impunidade que vice
ja no País. São pais que criticam 
os professores e não pronun
ciam uma palavra de recrimina- 
ção, correção ou orientação con
tra malfeitos dos filhos, muitas 
vezes graves, como agressões 
físicas e morais ao docente, aos 
colegas ou ao patrimônio físico 
da instituição.

Além de prejudicar a quali
dade de ensino, as deficiências 
da gestão escolar, em especial 
na rede pública, acabam tam
bém por prejudicar o professor 
que, na melhor das hipóteses, 
se vê privado de condições

adequadas para exercer seu 
ofício. Primeiro ponto criticado 
por especialistas: a prevalên
cia de indicações políticas para 
cargos de gestão, sem critérios 
de competência ou formação 
profissional. Dois recentes edi
toriais do jornal O Estado de 
S.Paulo colocam o dedo na fe
rida, ao afirmar que a má qua
lidade do ensino não se deve -  
como é voz comum -  à falta de 
verbas para a educação. Ana
lisando os números do Fundo 
de Manutenção e Desenvolvi
mento da Educação Básica e de 
Valorização dos Profissionais da 
Educação (Fundeb), a Controla- 
doria-Geral da União (CGU) de
tectou que, de 2007 a 2013, os 
repasses saltaram de R$ 67 bi
lhões para R$ 116 bilhões, a se
rem usados para pagamento de 
professores, compra de equi
pamentos e atividades básicas, 
como transporte e merenda. 
Apesar da dinheirama, a maior 
parte dos estados beneficiados, 
principalmente no Norte e no 
Nordeste, não atingiu a pata
mares médios de qualidade de 
ensino, havendo queda no Pará 
e no Piauí. Além da má gestão, 
tais recursos também são alvo 
de corrupção: a CGU aponta 
para a existência de desvios de 
verbas em 7 3 %  dos 180 muni
cípios fiscalizados.

Entre os ralos pelos quais 
escoa o dinheiro da educação, a 
CGU identificou gastos perdulá
rios, financiamento de campa
nhas eleitorais, falhas adminis
trativas, contratos irregulares, 
superfaturamento, fraudes em 
licitações, notas fiscais frias, do
cumentos falsificados, empre
sas de fachada, envolvendo po
líticos, servidores e prestadores 
de serviços -  sendo que as ven
cedoras de licitações municipais 
pagam uma comissão média de 
2 0 %  do valor do contrato.

Como o número de alunos 
não cresce na mesma proporção 
do salto constatado nas transfe
rências do Fundeb para estados 
e municípios, é razoável inferir 
que há algo estranho, pois as 
contas não fecham. Se há mais 
dinheiro, porque a qualidade do 
ensino vem subindo, na média 
geral, a passos de tartaruga, 
como confirmam os péssimos 
indicadores nacionais e inter
nacionais. Sem um órgão eficaz 
de fiscalização dos recursos, o 
ensino público continuará a ser 
mais uma prova de que, no ser
viço público, nem sempre o que 
falta é dinheiro para corrigir as 
distorções e melhorar o desem
penho do mestre e do aluno. Do 
que a educação necessita, de 
verdade, para atingir o patamar 
de qualidade desejável, é de 
ética no trato da coisa pública, 
de competência na gestão e 
de olhar vigilante da sociedade 
(até agora quase ausente).

Errata

Perigos e irresponsabilidades

N

esse final de semana, o 
Corpo de Bombeiros aten
deu três ocorrências gran

des de incêndios que causaram 
prejuízos ao meio ambiente, à 
saúde da população e a morte 
de um homem de 28 anos que 
trabalhava para conter as cha
mas. Foram registrados incên
dios em Lençóis Paulista, Borebi 
e Areiópolis. Ainda não se sabe 
a causa dos incêndios -  e talvez 
nunca se descubra pela dificul
dade em dar o flagrante. Por 
isso, é sempre importante aler
tar a população para os riscos de 
usar fogo para limpar terrenos.

No caso dos incêndios flo
restais é sempre difícil saber a 
origem do fogo, mas os que fi
cam próximos às casas, na área 

urbana, a suspeita de incêndio 
criminoso sempre é a pri
meira surgir. Seja intencio
nal ou não.

Outra coisa que deve 
ser evitada a todo custo
-  ainda mais nesse tem
po seco, em que qualquer 
fagulha pode se trans
formar facilmente numa

fogueira -  é jogar bitucas 
de cigarro pela janela dos 

carros. Usuários de droga
-  para tentar se esconder

-  muitas vezes utilizam as ma
tas como esconderijo para usar 
o entorpecente. Nesse caso, é 
muito fácil também cair uma fa- 
gulha e iniciar um incêndio que 
pode colocar a vida deles mes
mo em risco.

Outra recomendação impor
tante é no combate às chamas. 
Na ânsia de tentar a apagar o 
fogo a pessoa acaba adentran
do na mata, o que pode ser um 
risco muito grande. Sem treina
mento, a pessoa pode ser sur
preendida pelas chamas que 
graças aos ventos mudam rapi
damente de direção, como foi 
o caso do engenheiro flores
tal, Edenilson Liberalesso que, 
apesar de conhecer esse tipo 
de ação, acabou sendo pego 
pelas chamas.

Os moradores cobraram 
providências para tentar evitar 
que o fogo chegue tão próximo 
às residências. Eles sugeriram 
que a Prefeitura faça aceiros 
no entorno de toda área para 
proteger as residências. Mas o 
problema que uma parte -  a que 
fica próximo ao Jardim Village
-  é uma área particular e a que 
fica no entorno do Jardim Ubira- 
ma é uma área protegida pela 
legislação ambiental.

FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O  ECO

CADÊ A  PLACA? - As ruas do Jardim Village estão sem identificação e dificulta 
a vida de quem passa pelo bairro e procura um endereço. Na foto, até existe o 
suporte, mas a placa não estava lá. A reportagem de O ECO teve dificuldades de 
chegar até o local desejado e ouviu dos moradores as mesmas críticas. Fica a dica.

^ m m m f m m m m m m m m m m m m m m m m m m m m m m f f y

Na edição do último sábado, o Jornal O ECO publicou uma foto em que apare
ce uma cobra sucuri no Parque do Povo. A foto trazida até a Redação pelo 
leitor Anderson Aparecido Micadei é uma montagem e não foi tirada por 

ele como alegou. Pedimos desculpas pelo erro. Mas é bom ter cautela na região 
porque o aparecimento de cobras na região do Lago da Prata é constante.

A X

PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamação. 
Para o e-mail oeco@jomaloeco.com.br, com o número 
de seu telefone, autorização e RG.

Rápidas
FOTO: DIVULGAÇÃO

MACATUBA
Em evento realizado pelo 

Lions Clube e Rotary Club de 
Macatuba no último dom in
go, voluntários de todas as 
idades participaram  da m o
bilização Outubro Rosa em 
Ação, uma iniciativa que co
locou os dois clubes de ser
viço atuando juntos por uma 
causa nobre: passar adiante 
as orientações para preven
ção do câncer de mama.

AGRADECIMENTO
O Outubro Rosa em Ação 

foi realizado na praça ao lado 
do Rotary, com direito a m ú
sica ao vivo. "Quero ag ra
decer a todos que tornaram 
esta ação possível, que fize 
ram sua parte nesta m obili
zação em defesa da saúde da 
mulher macatubense", disse 
a artista plástica CicePafet- 
tiArtioli, uma das coordena
doras do encontro. O e ve n 
to teve anim ação do Grupo 
Sam ba M ais.

ENGENHEIRO
A Guarani, empresa do 

Grupo Tereos e uma das lí
deres do setor sucroener- 
gético brasileiro, está com 
inscrições abertas até o dia 
5 de novembro para o pro
cesso seletivo do Programa 
Jovens Engenheiros 2015, em 
que recém -form ados terão a 
oportunidade de trabalhar em 
um ambiente desafiador, ace
lerando sua curva de apren
dizado e desenvolvim ento 
profissional.As inscrições po
dem ser feitas pelo site www. 
vagas.com .br/guarani.

PRÉ-REQUISITOS
Para se inscrever, o candi

dato precisa ser graduado em 
Engenharia e ter concluído o 
curso entre dezembro de 2012 
e dezembro de 2014, possuir 
inglês ou francês avançado e 
ter disponibilidade para resi
dir no interior do Estado de 
São Paulo, nas regiões de São 
José do Rio Preto e Barretos.

LENÇÓIS PAULISTA
Começou ontem e segue 

até o dia 31 de outubro mais 
uma edição do Festival do 
Livro. O evento acontece na 
Praça Comendador José Zillo, 
a Concha Acústica, e prome
te muitas atrações literárias, 
m usicais e teatrais. Vale a 
pena conferir.

http://www.jomaloeco.com.br
mailto:oeco@jornaloeco.com.br
mailto:oeco@jomaloeco.com.br


i

BEM  AVENTURADA  

É A  NAÇÃO CUJO 

DEUS É O SENHOR

SALMO 33:12 9

Uma nação que obedece ao Senhor torna
-se a cada dia um povo próspero, forte e vir
tuoso, não lhes faltando jamais à proteção e a 
Graça Divina.

A Aliança de Deus com seu povo: Êxodo 
19:5 e 6. Agora, pois, se atentamente ouvirdes 
a minha voz e guardardes o meu pacto, então 
sereis a minha possessão peculiar dentre to
dos os povos, porque minha é toda a terra; e 
vós sereis para mim Reino Sacerdotal e Nação 
Santa. São estas as palavras que falarás aos 
filhos de Israel.

"Eu sou o SENHOR, teu Deus, que te tirei 
da terra do Egito, da casa da servidão. Não 
terás outros deuses diante de mim. Não farás 
para ti imagem de escultura, nem semelhança 

alguma do que há em cima nos céus, nem 
embaixo na terra, nem nas águas debaixo 

, da terra. Não as adorarás, nem lhes darás 
culto; porque eu sou 0 SENHOR, teu Deus, 
Deus zeloso, que visito a iniquidade dos 

pais nos filhos até a terceira e quarta gera
ção daqueles que me aborrecem." Êxodo 

20:1-7.

- Quando 0 apóstolo Paulo na cidade de 
Atenas, Capital da Grécia se comove com a 
religiosidade daquele povo, a cidade estava 
cheia de ídolos, diz-se que 0 Filósofo Petrô- 

nio calculou que existia 30 mil deuses nas 
ruas e prédios públicos, e não se conforman

do, se dispõe a pregar o Evangelho de Cristo 
nas Sinagogas e nas praças. Os Filósofos Es- 
tóicos eram panteístas, acreditavam na diver
sidade de deuses e que o logos, ou Deus, era 
uma energia, que tudo era Deus no Universo, 
e Epicureus (eram materialistas e negavam a 
existência de Deus, negavam a vida depois da 
morte, o juízo final, os anjos e não acredita
vam na ressurreição). Disputavam com Paulo 
esta nova e estranha doutrina. Levado ao Are- 
ópago, (um tipo de tribunal),Paulo anuncia
-lhes a Salvação em Cristo, o Deus que ama 
todos os homens, (Verso 26),Soberano acima 
de tudo (Verso 24 ), que dá ao homem a vida 
e o sustenta, e que não levando em conta os 
tempos da ignorância, dá-lhes a oportunidade 
de se arrependerem, se converterem e serem 
salvos João 3:16. De certa forma estas duas 
doutrinas ainda perduram na sociedade, e nos 
comove ver tantas pessoas boas e sinceras na 
mesma situação dos Atenienses, no entanto 
Deus continua falando através da Sua Palavra, 
que é tempo de salvação, de se arrepender 
dos pecados, e se converter áJesus Cristo nos
so Salvador Atos 2:38.

Concluindo: É tempo de mudança, de trans
formação, é tempo de Salvação. É tempo de 
pregar as Boas Novas, Jesus te Ama. E lembre
-se que bem aventurada é a Nação cujo Deus 
é o Senhor.

Pastor José Antonio da Cruz,2° Igreja 
Renovada,Rua Piedade,8oo, Lençóis Paulista

//////////////////////////////̂ ^̂ ^̂
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S I TERÇA-FEIRA, 21/10

manhã tarde noite

NASCER E PÔR-DO-SOL: :Ç f 5h44 < $ 18h19fU R 84% û r 66%^  f 2 0 ° ^  2mm

4 1 6 ° ^  60%

Nublado com aberturas de sol à tarde. Pode garoar 
de manhã e à noite.

:| QUARTA-FEIRA, 22/10 NASCER E PÔR-DO-SOL: I t5 h 4 3  i£|18h19

^  t 2 3 ° ^ 3mm ^ r 83%l i r o p  • '^ 30̂ ^̂ vc!V56%
manhã tarde noite ▼ I  U  w

Sol com muitas nuvens durante o dia e períodos de 
céu nublado. Noite com muitas nuvens..

FASES DA LUA
SETEMBRO

I

Lençóis Paulista
Conselho Tutelar.......3264-8005
Hosp N S da Piedade.. 3269-1033 
Pref de Lençóis Pta .. 3269-7000

Agudos
Conselho Tutelar....... 3262-1162
Hospital de Agudos...3262-1444 
Pref de Agudos......... 3262-8500

Areiópolis
Conselho Tutelar.......3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9908 
Pref de Areiópolis....3846-9900

SAMU

192
Borebi
Conselho Tutelar.....99735-0602
Emerg Ambulância ....3267-1222
Pref de Borebi........... 3267-8900

Macatuba
Conselho Tutelar.......3298-3036
Santa Casa................  3298-9200
Ambulância...........  0800-7701192
Pref de Macatuba....3298-9800

Pederneiras
Conselho Tutelar.......3284-6426
Santa Casa..................3283-8380
Pref de Pederneiras ..3283-9570

Cotidiano VACINAÇÃO
Foi realizada neste final de semana a pri
meira etapa da vacinação contra a raiva 
animal em Lençóis Paulista. A meta é va
cinar 18 mil cães. A campanha segue no 
próximo sábado, dia 25 de outubro.

FACILPA 2015

Fernando & Sorocaba podem se 
apresentar no dia 9 de maio
Associação Rural inicia pesquisa para fechar grade de shows; exposição acontece de 8 a 17 de maio

FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O  ECO

NA MIRA - Fernando &  Sorocaba devem se apresentar no primeiro final de 
semana da Facilpa; neste ano, os sertanejos tiveram o maior público da feira

Carlos Alberto Duarte

A
 Associação Rural de Lençóis Paulista tem data reservada com a dupla Fernando & Sorocaba para a Facilpa 2015. A  exposição do ano que vem acontece de 8 a 17 de maio. Ontem, o coordenador geral do evento, José Oliveira Prado, explicou que devido o sucesso da apresentação do ano passado, a comissão resolveu reservar o sábado, 9 de maio, com a dupla.Prado disse que iniciou ontem, 20 de outubro, pesquisa popular para saber quais artistas devem se apresentar na Facilpa do ano que vem. Afirmou que por enquanto postou a pesquisa em seu facebook pessoal, mas que deverá ser incluída no site oficial

da exposição (www.facilpa.com. br) nas próximas semanas.Disse que como coordenador da Facilpa tem acompanhado as exposições de todo o País para saber quais artistas estão em evidência em feiras agropecuárias. Afirmou que já iniciou alguns contatos e, exceção a Fernando & Sorocaba que recebeu o maior público do ano passado, a intenção é não repetir nenhuma outra atração artística.Prado evitou falar nomes, mas a maioria dos artistas em moda, como Jorge & Matheus, Gustavo Lima entre outros estão sendo cotados pela Comissão Organizadora. A  expectativa, como acontece na maioria vezes, é que os organizadores encerrem o ano com a grade de shows fechada e oficializada no início do ano.
FOTO: DIVULGAÇÃO

Expovelha recebe bom 
público no final de semana

. ,  , l , tA. '  "sí
JULGAMENTO - Final de semana conheceu os melhores ovinos

O balanço da Expovelha foi positivo, segundo José Oliveira Prado. Terminou no domingo com grande público prestigiando a 10̂  edição da Queima do Cordeiro. As três bandas vencedoras do Festival Expovelha devem ser conhecidas até o fim de semana. Disse que os shows musicais com artistas de Lençóis Paulista tiveram bom público, assim como a Exposição

Nacional de Orquídeas também bastante prestigiada pelo público lençoense.No sábado, foram realizadas 200 inscrições para participar- da etapa final do Circuito Facil- pa/SBT de Team Roping, competição de montarias de laço em dupla. Cerca de 300 ovinos participaram do grande leilão Expovelha, no sábado à tarde, segundo José Oliveira Prado.
HABITAÇÃO

Prefeitura vai regularizar conjuntos habitacionais

Cidade Legal vai possibilitar o registro em cartório das casas localizadas no Lençóis Paulista A2 e A3

Da Redação

O processo de regularização do Conjunto Habitacional Lençóis Paulista A2 e A3, localizado na avenida Carlos Drummond de Andrade, na Cecap, foi aprovado pelo Programa Cidade Legal. A  informação foi confirmada nesta semana pelo Escritório Regional C D H U  de Bauru.O Programa Cidade Legal foi instituído pela Secretaria de Estado da Habitação para auxiliar os municípios nos programas e ações de regularização de núcleos habi-

tacionais (loteamentos, conjuntos habitacionais e outros núcleos irregulares ou clandestinos) fornecendo orientação e apoio técnico.Lençóis Paulista aderiu ao programa em 2009, visando a regularização das 77 unidades habitacionais construídas pelo sistema de mutirão. Com a regularização, o conjunto habitacional já está registrado no cartório.Nos próximos dias, um agente da Diretoria de Assistência e Promoção Social, vai entrar em contato com todos os mutuários para orientá-los sobre os novos procedimentos.

FOTO: DIVULGAÇÃO

REGULARIZAÇÃO-Casas terão
registro em cartório por m e io d e - 
convênio com governo do Estado

SERVIDOR

ASP sorteia moto zero quilômetro na festa do dia 25
Festa do Servidor 
será na Facilpa; 
evento deve receber 
mil convidados

Da R e d a ç ã o

E
stá marcada para o próxim o sábado, dia 25, mais uma edição da

Festa do Servidor. O evento será no Recinto de Exposições José O liveira Prado (Facilpa) e deve contar com a presença de cerca de m il convidados. O sorteio de uma moto zero quilômetro é a principal atração.O evento está sendo organizado pela equipe da A SP  em parceria com a R P  Produções A rtísticas. A  anima-

ção fica por conta da banda D elirio  In  Concert. Já  o cardápio é do Buffet Spunar.o e fricassê de frango.A  noite ainda vai ter o esperado sorteio de brindes doados pelos parceiros do comércio lençoense e uma novidade, o sorteio de uma m otocicleta 0 km , comprada com recursos da ASP."Nosso evento cresceu

muito. Hoje ele é uma das festas mais aguardadas da cidade. Por esse motivo a d iretoria, junto com a equipe de colaboradores da ASP, estamos em um período de trabalho intenso para que tudo saia perfeito, como o servidor lençoense m erece", diz o presidente da A S P  e também vereador, Jonadabe José de Souza, o Jonas.

http://www.facilpa.com


Polícia PEDERNEIRAS
As pancadas de chuva e o vento forte com raios registrados no 
último domingo na região de Bauru provocaram incêndios e quedas 
de árvores. Em Pederneiras, por volta das 21h, uma árvore caiu 
sobre um Fusca, na Vila Shiavon. No bairro Bruno Cury também teve 
queda de árvore. Ninguém ficou ferido.

DESTRUIÇÃO

Fogo causa prejuízo e morte na região
Só no domingo, Corpo dos Bombeiros registrou três grandes incêndios 
em Lençóis, Borebi e Areiópolis; engenheiro florestal morreu queimado

FOTO: ARQUIVO PESSOAL

Vitor Godinho e 

Carlos A lberto Duarte

Três incêndios de grandes proporções registrados no domingo, 19, causaram prejuízos ambientais, de saúde pública e, no caso mais grave, a morte de um engenheiro florestal de 28 anos, funcionário da Duratex de Agudos. Edenilson Liberalesso era funcionário da Duratex, mas estava ajudando equipes da Lwarcel no combate de um incêndio numa fazenda em Borebi. O  fogo consumiu cerca de 450 hectares dos 600 hectares da fazenda Tapera Queimada. Os outros incêndios ocorreram em Lençóis Paulista e Areiópolis.De acordo com a Polícia Militar de Borebi, o fogo começou por volta das 13h e foram acionadas equipes do Corpo de Bombeiros de Lençóis Paulista, Agudos e Bauru. Brigadas de incêndio da Duratex, Lwarcel, Tecnocana e Suzano Celulose também foram acionadas e prestaram ajuda no local.Segundo informações da assessoria de imprensa da Lwarcel, o fogo havia sido quase completamente debelado

FATALIDADE - O engenheiro 
Edenilson Liberalesso morreu em 
um incêndio na fazenda Tapera 
Queimada, em Borebi; ele era 
funcionário da Duratex

quando um forte vento chegou à região, por volta das 16h, e espalhou as chamas. Leberalesso acabou cercado pelo fogo e não conseguiu sair a tempo.Após quase sete horas de combate, o incêndio foi controlado. Por volta das 20h, os bombeiros encontraram o corpo carbonizado pela mata.Ainda de acordo com a

polícia, durante o combate ao incêndio outro funcionário chegou a ser socorrido. José Aparecido da Silva foi encaminhado ao Pronto-Socorro de Borebi, onde recebeu atendimento médico e passa bem.Em nota enviada pela as- sessoria da Lwarcel, a empresa lamentou e se solidarizou com os familiares do engenheiro. "As empresas lamentam profundamente o ocorrido e, neste momento a Lwarcel se solidariza com a Duratex, que está tomando todas as providências necessárias e prestando assistência à família”.A  empresa afirmou ainda que é comum uma cooperação mútua entre as empresas da região quando ocorrem incêndios de grandes proporções como o que ocorreu no domingo. "As empresas da região atuam em parceria em situações de incêndios, por isso, assim que o plantão da Lwarcel foi informado sobre a ocorrência, imediatamente, enviou para o local uma equipe especializada com equipamentos, além de acionar brigadas de outras empresas e do Corpo de Bombeiros” , escreve a empresa.

Meio ambiente vai estudar forma 
para proteger casas do fogo

FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O ECO

AÇÃO - Diretor de Meio Ambiente de Lnçóis Paulista, Benedito Martins, afirmou que é difícil combater 
incêndio criminoso e que diretoria estuda fazer aceiros para proteger casas que estão próximas de matas

O diretor de Meio Ambiente, Benedito Martins, afirmou que foi feito na manhã de ontem uma reunião da Defesa Civil Municipal para tentar estudar uma forma para evitar que fogo chegue tão perto das casas que ficas às margens de matas e de fazendas, como ocorreu neste final de semana. "O que nós precisamos trabalhar é para viabilizar aceiros para tentar proteger essas residências que ficam no Jardim Village, Humaitá e também Jardim Ubirama. Isso foi debatido junto a Defesa Civil e também

ao Corpo de Bombeiros. Ou seja, aqueles que têm a possibilidade de fazer algo estão trabalhando nesse sentido, de elaborar algum documento para proporcionar condições para fazer isso” , declarou.Essa questão também foi alvo de reclamação de moradores do Jardim Village. Eles pediram que a Prefeitura providencie esses aceiros para evitar que todo ano o drama se repita. "Porque todo ano é a mesma coisa. Chega essa época do ano e começam a surgir esses focos de incêndio. Mas neste ano foi demais” , decla-

rou uma moradora que não quis se identificar.Sobre o combate aos focos de incêndio, Dito afirmou que é muito difícil efetivar o flagrante para constatar o crime ambiental. "Mesmo as pessoas que ligam para fazer a denúncia, muitas vezes não sabem quem são as pessoas. Quando chegamos ao local, já existe uma situação instalada que é o incêndio. Com esse tempo seco, o fogo se espalha muito rapidamente” , declarou. (VG e CAD)

Incêndio destrói área de cerrado 
e assusta moradores de Lençóis

FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O  ECO

QUE SUSTO -  Fogo chegou muito perto de casas do jardim Village e Ubirama e assustou moradores

Na tarde de domingo, por volta das 15h, o Corpo de Bombeiros de Lençóis Paulista registrou um incêndio de grandes proporções ocorrido em uma área de mata do cerrado na região do Jardim  Ubiram a e Hum aitá. O incêndio -  que ainda tem causa desconhecida -  assustou os moradores da região que ficaram com medo que o fogo chegasse até as casas. M oradores do Jardim  Village também reclamaram de falta de atenção do Corpo de Bombeiros e também do SAAE (Serviço Autônomo de Água e Esgoto)."Eu liguei no Corpo de Bombeiros e eles disseram que já  estavam sabendo, mas não vieram aqui. Também fui no SAAE para solicitar um caminhão pipa porque estávamos desesperados, o fogo estava muito alto, mas eles disseram que precisaram de autorização dos Bom beiros” , contou uma moradora que não quis se identificar. "Todos os vizinhos da rua pegaram mangueiras e baldes para tentar apagar o fogo” , disse.O sargento Bergamasco, comandante de uma das equipes do Corpo de Bombeiros, afirmou que o grupo estava trabalhando em várias ocorrências ao mesmo tempo. "Quando recebemos

"Quando recebemos a 
ligação, nós fazemos 
uma classificação 
de risco. Em primeiro 
lugar vem o risco à 
vida, em seguida vêm 
os danos ambientais 
graves e depois danos 
materiais"
Sargento
Bergamasco, do Corpo 
de Bombeiros de 
Lençóis Paulista

a ligação, nós fazemos uma classificação de risco. Em primeiro lugar vem o risco à vida, em seguida vêm os danos ambientais graves e depois danos materiais. Cada equipe é formada por três ou quatro bombeiros e não conseguimos estar em todos os lugares ao mesmo tempo. No domingo, tivemos ocorrências em Borebi e também em Areiópolis” , explicou.Na tarde de ontem, o Corpo de Bombeiros trabalhava no rescaldo de possíveis focos de incêndio e derrubando árvores que foram comprometidas pelas chamas. "Estamos derrubando as árvores que podem cair sobre as casas ou sobre as linhas de energia. É um trabalho lento que deve levar alguns dias” , completou Berga- masco. (VG e CA D )

Ofertas válidas até 22/10/2014

AREIÓPOLIS

Cerca de 36 hectares 
de cana são queimados

Areiópolis também registrou um incêndio de grandes proporções no último domingo, que destruiu cerca de 36 hectares de uma plantação de cana-de-açúcar e um hectare de uma plantação de eucaliptos. De acordo com a Polícia Civil, o fogo começou por volta das 16h em uma fazenda de cana-de-açúcar localizada no quilômetro 282 da rodovia Marechal Rondon (SP-300). As chamas se alastraram e atingiram a plantação de

eucaliptos de outra fazenda. Após duas horas, a brigada de incêndio da usina controlou o incêndio.Ainda de acordo com a polícia, o fogo teria começado devido a um curto circuito em uma fiação elétrica próxima à fazenda, que teria sido provocado pela ventania durante a rápida chuva que atingiu o município. A  ocorrência foi registrada na delegacia de Areiópolis e segue sob investigação. (VG e CAD)
Economize e aproveite muitas 

outras ofertas!



Esporte PEGA ESSA
Um lance impressionante chamou a atenção na Liga Adriática, que reúne 
equipes de basquete de países do leste europeu. No jogo entre Olimpija, da 
Eslovênia, e Partizan, da Sérvia, BlazMahkovic conseguiu uma cesta difícil até 
de entender como aconteceu. Com a bola praticamente fora de quadra, ele 
conseguiu fazer o arremesso por trás da tabela e anotou a cesta de "chuá".

BASQUETE

Alba/Lençóis vence duas 
fora de casa pela FPB
Lençoenses derrotaram São José dos Campos e Taubaté em rodada dupla no fim de semana

FOTO: ELTON LAUD/O  ECO

‘ ÍNVICTO - Alba mantém
......... 31 série de vitórias e vai _

confiante para o returno

Elton Laud

A equipe sub-17 m asculina do Alba caiu na estrada no fim de semana para a realização de dois jogos fora de casa pelos playoffs da série prata do Campeonato Paulista da categoria, promovido pela Federação Paulista de Basketball (FPB). Os len- çoenses precisavam apenas

de uma vitória para ficar em uma situação cômoda no re- turno, mas superaram as próprias expectativas, venceram os dois jogos e mantiveram a invencibilidade, com quatro vitórias em quatro partidas.Contra São José dos Cam pos, no sábado, o Alba saiu na frente, mas no decorrer do jogo caiu de rendimento e tomou a virada. A  reação veio apenas

no último quarto, quando os lençoenses acertaram a mão nas bolas de três pontos e terminaram com a vitória, pelo placar apertado de 64 a 61. "Sentimos que dava e fomos para cima. Arriscamos bolas de três, mas a defesa também fez a diferença", avalia o técnico Leonardo Henrique de Oliveira, o Dudu.Com  a vitória suada do

sábado, o time foi motivado para o duelo de domingo e não cedeu espaço ao Tauba- té. Já  no primeiro quarto a equipe abriu uma vantagem de 15 pontos e administrou a diferença até o final. O placar terminou 68 a 50 para o Alba. "A equipe se portou muito bem em quadra nos dois jo gos. Ficamos satisfeitos com o resultado" destaca Dudu.

FUTSAL

Equipes brigam por 
vaga nas semifinais
Jogos acontecem hoje e amanhã no Tonicão

FOTO: WAGNER GONÇALVES/DIVULGAÇÃO

DECISÃO - Equipes brigam por vaga nas semifinais na Copa Lençóis

Elton Laud

A Copa Lençóis de Futsal chega às quartas de final e coloca frente a frente as oito melhores equipes da competição. As disputas por uma das quatro vagas para as semifinais acontecem hoje e amanhã no ginásio Antonio Lo- renzetti Filho, o Tonicão.Seis equipes, por terem feito as melhores campanhas, conquistaram as vagas de forma direta na primeira fase. Outros quatro times disputaram as duas vagas restantes em dois jogos nas oitavas de final, que aconteceram na última quinta-feira. No primeiro jogo, Unidos (2° D) venceu o Cruz Azul (3° B) por 7 a 4 e garantiu a vaga. No jogo seguinte, o Assaí (2° C) derrotou o Atlétiko (3° A) por 7 a 1 e se classificou.

Hoje entram em quadra quatro das equipes que se classificaram diretamente. No primeiro, às 20h, o Democratas, que terminou em primeiro do grupo C , enfrenta o São José, classificado em segundo no grupo B. Em seguida, às 20h50, o Unidos da Repke, primeiro de grupo D , joga contra o São Cristóvão, que foi o segundo do grupo A.Amanhã mais dois jogos definem os outros dois semifinalistas. Às 20h, o Nova Lençóis, que se classificou em primeiro no grupo A, pega o Unidos, que se classificou nas oitavas de final. Às 20h50, o Infinity, primeiro do grupo B, entra em quadra contra o Assaí, que também se classificou nas oitavas de final.Os quatro vencedores se enfrentam na semifinal em jogos de ida e volta.
HANDEBOL

Lençoenses levam prata na Liga Regional
Equipe mirim foi derrotada por Lucélia na final disputada no domingo

FOTO: DIVULGAÇÃO

EXPERIÊNCIA - Inexperiente, mas determinada, equipe mirim de handebol de Lençóis volta para casa com a prata

Da Redação

No último domingo, em Bauru, a equipe mirim de handebol masculino da Diretoria de Esportes e Recreação de Lençóis Paulista conquistou o segundo lugar na Liga Regional de Handebol. Depois de passar pelos donos da casa na semifinal, com uma vitória de 22 a 19, os lençoenses enfrentaram Lucélia, mas não conseguiram se impor e saíram derrotados por 25 a 20.Na sem ifinal, o time de Lençóis, que havia terminado em segundo lugar na fase de classificação enfrentou Bauru, que terminou na ter-

ceira colocação. Foi um jogo de altos e baixos para o time lençoense, que manteve vantagem até o início do segundo tempo, mas não impediu a virada dos bauruenses.Com a desvantagem, a equipe foi para cima, partindo para o tudo ou nada. A  postura ofensiva fez a diferença e a equipe, comandada pelo técnico Lucia- no do Carmo Liz, recuperou a vantagem, terminando com a vitória de 22 a 19 e garantindo a vaga na final.Na final, porém, os lenço- ense não tiveram chance contra Lucélia. Os adversários, segundo Luciano, eram bem mais experientes e mais preparados

técnica e taticamente, além de serem fisicamente muito fortes. A  equipe de Lucélia se mantinha invicta no campeonato e intimidou o time lençoense, que teve dificuldade em quadra e saiu com a derrota de 25 a 20.Mesmo com a derrota, o técnico Luciano avalia que foi um resultado positivo. "No início do ano montamos uma equipe nova, com garotos que estavam iniciando no Handebol. Foi uma surpresa ficar com a medalha de prata. Foi um ano de aprendizagem e experiências para esses meninos, isso é excelente e serve de motivação para eles e outros que queiram treinar handebol" diz.

POLICIA

Pai é acusado de estuprar filha em Agudos
Homem de 40 anos foi surpreendido pela esposa com a filha de 17 
anos; menina de 15 anos também pode ter sido vítima do pai

Carlos Alberto Duarte

A
 Polícia Civil de Agudos investiga se um homem preso na madrugada desta segunda-feira acusado de estupro molestou outras filhas. De acordo com o delegado Luiz Cláudio Massa, que responde por Agudos, outra filha do acusado, de 15 anos, também foi encaminhada ao IM L (Instituto Médico Legal) suspeita de ter sido abusada pelo pai de 40 anos.O caso foi descoberto por volta das 11h deste domingo no bairro Pampulha, em Agudos. O acusado foi surpreendido pela esposa no quarto da adolescente de 17 anos com a camiseta manchada de esperma. Depois de receber ameaça de morte, a mulher

do acusado, madrasta da adolescente, chamou a polícia.Contou que o marido estava colocando o cinto na calça, havia ejaculação na camiseta e a menina estava vestindo uma bermuda. Indagada, a adolescente teria contado que o próprio pai havia acariciado suas partes íntimas e que já teria feito isso outra vezes. Além disso, a vítima informou que o abuso sexual já estaria ocorrendo há cerca de um mês.Policiais militares foram à casa do acusado, que foi detido e encaminhado ao Plantão Policial, onde o delegado Luiz Claudio Massa ouviu a testemunha e a adolescente, e o autuou por estupro. O homem foi transferido para a cadeia de Barra Bonita. A

camiseta foi apreendida e o caso segue sob investigação da Polícia Civil.Massa contou que além da adolescente de 15 anos, o homem tem outra filha do primeiro casamento de 11 anos, e uma menina com necessidades especiais, presa mais fácil para este tipo de tarado. "A menina de 15 anos temos quase certeza que foi vítima do pai", disse o delegado, já que a irmã de 17 anos contou que já a surpreendeu certa vez saindo do quarto do pai. Indagada pela adolescente de 17 anos, vítima neste domingo, a irmã teria chorado. Ainda segundo o delegado Luiz Cláudio Massa, se for confirmado os outros abusos, o acusado pode pegar até 30 anos de prisão.
EDITAL DE CASAMENTO

ANUNCIE
3269-3311

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.468
Priscila Corrêa Dias Mendes, Oficial do Registro Civil das Pessoas Naturais da sede 
do município e comarca de Macatuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apresentaram documentos exigidos pelo artigo 
1.525, itens I, III e IV do Código Civil Brasileiro, WILSON DONIZETE DA 
FONSECA e JOZIANE LEMES DA SILVA.
Ele, natural de Lençóis Paulista/SP, nascido aos 25/06/1978, operador de utilidades, 
solteiro, domiciliado e residente à Rua Vereador João Valdir Tavano, n° 145, Jardim 
Planalto, na cidade de Macatuba/SP, filho de NATALINO BARBOSA DA FONSECA 
e de dona MARIA EUGENIA TRAVALINI DA FONSECA.
Ela, natural de Marilândia do Sul/PR, nascida aos 03/06/1985, auxiliar de produção, 
solteira, domiciliada e residente à Rua Vereador João Valdir Tavano, n° 145, Jardim 
Planalto, na cidade de Macatuba/SP, filha de MESSIAS LEMES DA SILVA e de dona 
MARIA BORGES DA SILVA.
Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei. Edital a ser afixado 
nesta Serventia.

Macatuba - SP, 13 de outubro de 2014.
Priscila Corrêa Dias Mendes

Oficial
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Horário de verão
ACORDA!
O time da Associação Atlética São Manuel 

esqueceu de adiantar o relógio em uma hora 
no sábado e chegou atrasado para o confron
to contra o Unidos da Barra Bonita, marcado 
para às 8h30, no estádio João Roberto Vagula, 
o Vagulão. O regulamento prevê 20 minutos 
de tolerância depois do horário previsto para 
o início do jogo, mas os são-manuelenses es
touraram o prazo em quase dez minutos e per
deram por W.O.

NÃO QUIS
Como o time compareceu ao estádio, a 

partida até poderia ter acontecido. Isso se o 
adversário, Unidos da Barra Bonita, aceitasse 
entrar em campo depois do horário limite. Até 
parece! Os barrabonitenses ocupavam a lan
terna do grupo D, com apenas dois pontos e 
nem aqui, nem no Afeganistão, arriscariam 
perder, dentro de campo, os três pontos que já 
haviam garantido fora dele.

PREJUÍZO
Com a "marcada", o time de São Manuel 

perdeu bem mais do que poderia (ou queria) 
imaginar. Além dos gastos em vão com com

bustível e pedágio, de quebra a equipe vol
tou para a lanterna do grupo D e não pode 

pensar em outro resultado além da vitó
ria na última rodada. O adversário será 0 
Monte Mor, que também está na berlin
da e precisa da vitória.

UFA!
O Palestra começou a rodada fora da 

zona de classificação no grupo D. Os len- 
çoenses precisavam vencer para respirar 
aliviados, mas o jogo foi difícil. Para aca
bar com a saúde dos torcedores cardíacos 
palestrinos, o gol saiu quase no final do 
jogo. Mas valeu a insistência. Com a vitó
ria o Palestra subiu para a segunda colo

cação e só depende de um empate para 
^  se classificar.

I  TÁ FEIO
^  O grupo D, aliás é o único que tem times 
^  lençoenses nas duas primeiras posições. Lide

rado pelo São José, que bateu o Monte Mor no 
S  domingo é seguido pelo Palestra. É bem pos

sível que seja o único em que nenhum time 
^  da cidade seja eliminado. O São José já está 

garantido, mas o Palestra ainda pode terminar 
na liderança. Os dois se enfrentam na última 
rodada.

I  U M A  PITADA DE P IM ENTA
^  O clássico lençoense que pode decidir o 

primeiro lugar do grupo D vai ter uma dose 
^  a mais de rivalidade em campo. Isso porque 
I  depois da derrota de 2 a 1 do Palestra para a 

Associação Atlética São Manuel, na partida do 
^  dia 5 de outubro, jogadores do São José utili- 
^  zaram o Facebook para dar aquela cornetada 

nos palestrinos. Principalmente pelo fato de 
que os são-manuelenses entraram em campo 

^  com um jogador de 67 anos no ataque.

M E AGUARDE
O Palestra não digeriu bem as brincadeiras, 

^  que julgou de mau gosto, e promete "vingan- 
^  ça" dentro de campo. Essa rivalidade é boa 
I  para quem assiste, é claro, desde que não haja 

violência. Até porque muitos dos jogadores 
que estarão em campo já foram companhei
ros de time.

////////////^ /////////////////////^ ^ ^ ^

F A S E

Acesse o site: 
www.copaoeco.com

JO G O S DA RO D ADA
RODADA DIA 26/10

8h30 • Bregão

SANTA CRUZ x SPORT LENÇÓIS
ioh • Bregão

JARDIM BRASIL x CORDA BAMBA
8h30 • Vagula

ALFREDO GUEDES x GRÊMIO CECAP
ioh • Vagula

___________BOREBI X LARANJEIRAS
Macatuba 8h30

MACATUBA x PAULISTANO
Macatuba ioh

UNIDOS DA BARRA x A . MACATUBA

Esporte A C ID E N T E
O meio-campistado Peter Biaksangzuala, de 23 anos, da Índia, 
morreu após comemorar um gol na última semana. Ele tentou dar um 
mortal, mas acabou batendo a cabeça no chão e ficou desacordado. 
O jogador foi levado ao hospital, mas, com uma lesão na medula 
espinhal, acabou morrendo cinco dias depois (neste domingo).

COPA O ECO

De virada, Maringá vence Juventus
Em confusão na área, defensor bota mão na bola e é expulso; equipe de São Manuel segue invicta

Elton Laud

A antepenúltima rodada da Copa Regional O ECO  teve cinco partidas decisivas em Lençóis Paulista. Equipes dos grupos B , C  e D  entraram em campo no domingo e esquen-
O fim de semana poderia ter sido perfeito para o Juventus. O time lençoense, depois de ter garantido a classificação que muitos julgavam improvável, enfrentou o Maringá, grande destaque da competição até aqui, com 100% de aproveitamento.No confronto, ambos tinham apenas dois jogadores do banco de reservas e, com o forte calor do final da manhã de domingo, reduziram bastante o ritmo do jogo, até porque já estavam garantidos nas oitavas de final.O Maringá desperdiçou muitas chances de abrir o placar, um pouco por conta do goleiro do Juventus, Cleiton, que realizou boas defesas. Quase no fim do primeiro tempo, depois de uma boa jogada pelo meio, o time lençoense se infiltrou na área e abriu o marcador com um chute forte do camisa 91, Eder.

W 1 x 0 w
Bregão - 15h30A equipe de Alfredo Guedes garantiu a classificação no grupo B ao vencer o Paulistano por 1 a 0. Com um gol do camisa 10, Jeferson Roda, o time do distrito foi a oito pontos, saltando da quarta para a segunda colocação e, como resta apenas mais uma rodada, não pode mais ser ultrapassado pelo quinto colocado, que no caso e' Maca- tuba, que tem quatro pontos.O Paulistano, na quarta colocação, com seis pontos, a equipe pega Macatuba e se perder será ultrapassado. Nesse caso, a única chance para o Paulistano e que o Grêmio Cecap, que tem os mesmos seis pontos, tambem perca e por uma diferença maior no placar, o que daria a vaga ao Paulistano pelo saldo de gols. O adversário do Cecap e Alfredo Guedes.

taram a briga pela classificação e pela liderança das chaves.O estádio Archangelo Bre- ga, o Bregão, recebeu três partidas. Na primeira, às 8h30, o Palestra (Lençóis) ganhou de 1 a 0 do Atlético Macatuba. Às 10h, o Juventus (Lençóis) saiu

na frente, mas perdeu de 2 a 1 do Maringá (São Manuel). Na partida das 15h30, o Alfredo Guedes (Lençóis) venceu o Paulistano (Lençóis) por 1 a 0.No estádio João Roberto Vagula, o Vagulão, duas partidas estavam marcadas, mas na

Juventus ficou no quase
FOTO: WAGNER GONÇALVES/  DIVULGAÇÃO

7)  J 1 x  0
7.P./ ^CRTUgS
Bregão - 8h30O Palestra conseguiu a vitória no final da partida contra o Atlético Macatu- ba e deu um salto na tabela, no grupo D. Com um gol de Walter Justo, aos 34 minutos do segundo tempo, os lençoenses foram a seis pontos e assumiram a vice- -liderança. Na última rodada, o Palestra enfrenta o São José precisando apenas de um empate para se classificar, mas se vencer a equipe ainda termina a primeira fase em primeiro no grupo.Já o Atlético Macatuba, que era o segundo, ficou nos cinco pontos e caiu para a terceira colocação. Os macatu- benses decidem seu futuro no próximo domingo, contra o Unidos da Barra Bonita. Um simples empate também assegura a vaga ao time de Macatuba.

CONFIRA A CLASSIFICAÇAO DOS GRUPOS

primeira, às 8h30, o time da Associação Atlética São Manuel chegou atrasado (depois do tempo de tolerância) e perdeu por W.O. para o Unidos da Barra Bonita. No confronto das 10h, o São José venceu o Monte Mor por 2 a 1.
Na segunda etapa, o Maringá pressionou e o Juventus defendia bem. Mas, depois de uma confusão na área, o defensor Uelton botou a mão na bola, cometendo o pênalti que ainda lhe rendeu a expulsão. O Maringá bateu e converteu com Gilmar a apenas 10 minutos do fim. Com um a menos em campo, os lençoenses não conseguiram segurar e aos 42 minutos sofreram a virada.O técnico do Juventus, Sérgio de Oliveira, destaca que a equipe se portou bem em campo, mas lamenta não ter saído com a vitória.Elialdo Soares Batista, o Léo, técnico do Maringá, apesar da vitória, saiu descontente com a equipe. "Tivemos muita dificuldade hoje. Viemos com desfalques e a equipe não teve preparo físico. Foi uma vitória sofrida, mas o que vale são os três pontos", conclui.

2 x  1

V agu lão  - 10hO São José também garantiu sua classificação, depois da vitória de 2 a 1 sobre o Monte Mor. Willian da Silva e Matheus Lima fizeram os gols. Willian Emanuel descontou para o Monte Mor.Na última rodada, os lençoenses, que agora tem oito pontos, só precisam de um empate diante do Palestra para garantir o primeiro lugar do grupo. Já os botucatuen- ses, que caíram para a quinta colocação, com quatro pontos, precisam vencer a Associação Atlética São Manuel.
0 x  1

V agu lão  - 8h30 (w.o)

GRUPO A P J V E D GP GC SG % GRUPO B P J V E D GP GC SG %
Santa Cruz F. C. 10 4 3 1 0 6 2 4 83% Laranjeiras F. C. 10 4 3 1 0 11 1 10 83%
A. A. Corda Bamba 7 4 2 1 1 12 4 8 58% S. E. Alfredo Guedes 8 4 2 2 0 3 1 2 67%
Jardim Brasil F. C. 6 4 2 0 2 7 5 2 50% Grêmio Cecap 6 4 2 0 2 4 3 1 50%
Expressinho F. C. 5 3 1 2 0 3 2 1 56% C. A. Paulistano 6 4 2 0 2 3 3 0 50%
C. Sport Lençóis 3 3 1 0 2 2 13 -11 33% Macatuba 4 4 1 1 2 6 11 -5 33%
Torrinha E. C. 0' FORA Borebi 0 4 0 0 4 2 10 -8 0%

GRUPO C P J V E D GP GC SG % GRUPO D P J V E D GP GC SG %
Maringá Esporte 12 4 4 0 0 10 2 8 100% E. C. São José 8 4 2 2 0 7 4 3 67%
Caçula F. C. 10 4 3 1 0 7 2 5 83% Palestra F. C. 6 4 2 0 2 5 5 0 50%
E. C. Amigos do Grilo 7 4 2 1 1 4 5 -1 58% C. Atlético Macatuba 5 4 1 2 1 4 3 1 42%
Juventus F. A. 6 4 2 0 2 5 7 -2 50% Unidos da B. Bonita 5 4 1 2 1 4 5 -1 42%
E. C. Santa Luzia 0 4 0 0 4 3 9 -6 0% Monte Mor F. C. 4 4 1 1 2 6 7 -1 33%
América F. C. 0' ■ n m m ■ ■ ■ ■ ■ m FORA A. A. São Manuel 4 4 1 1 2 2 4 -2 33%

// // /// // /// /// // /// // /// // /// // /// // /// /// // /// // ///^ ^ ^ ^ ^

PRODUZINDO PAPÉIS ÉSPÉCimS

A receito do sucesso do LUT€P€L 
é unir o qualidade dos seus produtos e 
serviços com preços justos e competitivos 
à umo consciência ecológica, o que
goronte o constonte crescimento 
do empreso no mercodo.

http://www.copaoeco.com


Sociedade CASAL
José e Sofia na 
Pizzaria Prâm io.

FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O ECO
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TRIO
O Centro de Quimioterapia 
“Dr. João Paccola Primo" 
foi inaugurado na última 
sexta-feira e marcou mais 
um importante passo do 
Hospital Nossa Senhora da 
Piedade que busca recursos 
e novos serviços para sair da 
crise financeira. Na foto, um 
trio peso pesado: o diretor 
administrativo, Ricardo Conti 
Barbeiro e o provedor do 
Hospital, Ronaldo Conti, e 
o diretor de Saúde, Márcio 
Santarém durante a cerimônia 
de inauguração.

•  REINO ENCANTADO
O seu animal de estimação 
merece o melhor. Faça 
uma visita ao Reino 
Encantado e encontre tudo 
o que vocêe precisa em 
acessórios, rações em 
geral, das melhores marcas, 
e até venda de filhotes.
O endereço é Rua XV de 
Novembro, 256, Lençóis 
Paulista. Telefone 
(14) 3263-3224. Na foto, 
Mirian e Rafael.

FOTO: LAURO STUDIO PHOTO| W

Elaine e Vagner casaram -se no dia 4 outubro. Parabéns ao casal!

FOTO: STUDIO A

' Alice, 8 meses

A S S IN E
UM SENHOR JORNAL

ASSINATURA ANUAL

R $ 1 2 0 ;
EM APENAS 3 

PAGAMENTOS DE

R $ 4 0 ;
EDIÇÕES 
■ TERÇA 
■QUINTA 
■SÁBADO

O

A n o ’»

(14) 3269-3311
Rua Geraldo Pereira 

de Barros, 948 
Centro - Lençóis Paulista

FOTO: STUDIO A FOTO: STUDIO A

FOTO: STUDIO A

O  Batizado de Davi Lucas 
no dia 12 de outubro na 
Igreja Nossa Senhora 
Aparecida.
©  Lorena foi batizada no 
dia 12 de outubro na Igreja 
São José.
©  Alunos da Escola de 
Educação Infantil Pinguinho 
de Gente em um 
delicioso piquenique em 
comemoração da semana 
da criança
O  Isabelle e Sophia, 14 dias 
©  Alice, 13 dias 
O  Cássio, 9 meses

FOTO: STUDIO A


